

Minute After-Work Agro HN

13 avril 2017

13 Participants

Faustine Aperce – PG 2011 – ingénieur production Cacao Barry
Véronique Derolez née Le Masson - R 78 – mère de famille – mari DG Novacel à Deville
Maxence Melin – R1997 – gestion de données SIG logiciels libres
Alain Brinon - PG 1973 – Pdt MIA, Pdt Fédération Agro-Carburants, retraité DG Groupe Avril
René Vallet – T 1969 – Uniagro / offre d’emploi – retraité alimentation animale
Philippe Mazereau – PG 1973 – retraité CCI Rouen Metropole
Didier Parard – ENSIA 1986 – DG site de production Cargill Petit-Couronne
Caroline Deschamps – PG 2005 – ex In Vivo - en cours de recrutement
Marie-Odile Pain – N 1967 - retraitée alimentation animale
Philippe Rivals – PG 1975 – Pdt Cap Well Consulting
Michel Roche – retraité Fédération Industries du Lait
Pierre-Yves Roullier – R 1987 – Projets Eau Assainissement Le Havre
Robert Thiebault - N 1963 – retraité Banque CA

Luc D. ; Pierre P. excusés

Lieu - horaire

Brasserie de l’Hôtel de Dieppe - 18h30-20h

Ordre du Jour

Echanges interpersonnels (tous)
« Tour de Pitch » (tous)
Point sur l’association (Philippe Rivals)
- Assemblée Générale Ordinaire
- Informations diverses
Présentation du projet de rénovation de la MIA Quai Voltaire (Alain Brinon)
Présentation du projet de Résidence Universitaire Agro sur le campus de Paris-Saclay (Alain Brinon)

Résumé

Comme prévu, les échanges interpersonnels privés personnels ou professionnels se sont faits autour d’un verre de l’amitié offert par l’association et le « Tour de Pitch » a permis à chacun de se présenter.

L’intervention d’Alain B. a éclairé les grands projets engagés par la «SA Maison des Ingénieurs Agronomes » à Paris-Quai Voltaire et sur le campus universitaire Paris-Saclay. A lui seul, Alain B. résume les qualités d’un ingénieur agronome : compréhension des enjeux du vivant, engagement personnel et pragmatisme.

La participation a été excellente et l’exemple de Véronique D. illustre bien le paradigme Uniagro :

« Être Agro pour la Vie » !

Nouvelles de l'association

La page Facebook UniAgro Haute-Normandie est ouverte depuis peu ; un support accessible à tous et au grand public ; l'histoire du groupe HN pourra s'enrichir de photos exemplaires / un travail à poursuivre

La sortie du 17 juin est confirmée à Gaillon ; le programme sera décomposé matin- déjeuner- après-midi pour permette à chacun de participer à tout ou partie du programme ; visite-conférence sur l'histoire du Château de Gaillon avec une exposition temporaire sur les vieux outils par le Pdt de l'ARC – asso renouveau du château de Gaillon- ; visite-conférence sur la Confrérie du Clairnet de Gaillon et sur le concept des micro-vignobles par Pierre Rouquie M 1972 ; déjeuner ; AGO

Une initiative à saluer : Caroline D. anime la page du Groupe Régional Agro HN sur le site Uniagro

Le Groupe Régional a une mission d'accompagnement des camarades en recherche d'emploi ; l'idée d'un **Coach Agro Pro Haute-Normandie** est avancée avec Pierre Yves Roullier pour Le Havre, René Vallet pour Evreux et Philippe Rivals pour Rouen.

Il est constaté que le quorum n'est pas atteint ; l'AGO est reportée ; elle se tiendra sans exigence de quorum le 17 juin 2017.

Intervention Alain Brinon

Quai Voltaire

Le Président de la Maison des Ingénieurs Agronomes a évoqué de nombreuses anecdotes relatives à l'histoire de ce magnifique immeuble parisien situé sur le Quai Voltaire, en face du Louvre.

Acheté « à la bougie » pour un prix symbolique en 1923 par un ingénieur Agronome (Paul Doumer), la maison est devenue une Société Anonyme détenue à 78% par l'association des anciens élèves, 6% autocontrôle, 3% actionnaires « inconnus » (« contre 25% il y a 10 ans »). L'activité location immobilière est profitable ; le chiffre d'affaires ~1M€ est employé pour 20% à des travaux, 25% dividendes, 25% impôts et 20% report à nouveau.

Une modification importante est en cours de réalisation au 1^{er} étage (380m²) occupé par l'association des anciens élèves pour offrir une capacité d'accueil pour des manifestations avec une centaine de participants. L'architecte Vilmothte avait étudié le nouvel aménagement avec une ouverture spectaculaire ; un mur étant porteur, les peintures anciennes au plomb, etc ce chantier est techniquement exigeant ; le coût est budgété à 600k€ ; les travaux se termineront cet été.

⇒ A noter qu'une salle de 20m² est disponible au rez-de-chaussée pour les agros voulant organiser un rendez-vous de travail.

Par ailleurs, l'immeuble de la rue de la Boétie, ex-siège UniAgro, tenu par la SCI Maison des Ingénieurs Agronomes, est loué à une société d'expertise comptable.

Paris-Saclay

Officiellement, l'école AgroParisTech déménagera à Saclay, à côté d'autres Grandes Ecoles : Polytechnique,... En pratique, pour des raisons budgétaires (+ incertaine connexion au réseau RER à l'horizon 2024), le projet d'ensemble traîne et, en attente du prochain gouvernement, ne se fera pas avant 2022-2025.

Dans cette perspective, Alain B. étudie l'opportunité d'acheter le terrain de forme triangulaire en face de l'école pour bâtir une résidence universitaire de 140 chambres. Des plans sont bien ébauchés, etc.

Prochaine rencontre

Sortie Générale à Gaillon – Samedi 17 juin 2017

Visite du château de Gaillon

Visite de l'exposition sur les outils traditionnels

Présentation de la Confrérie des Compagnons du Clairnet de Gaillon avec visite de vignes

Assemblée Générale Ordinaire

Philippe Rivals le 26/4/2017